

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil pengamatan, hasil penelitian, dan pembahasan pada strategi komunikasi komunitas Savemugo dalam mengajak masyarakat untuk melakukan kegiatan mangroving dapat penulis simpulkan bahwa tujuan diadakan program mangroving adalah untuk mengembalikan ekosistem hutan mangrove di pesisir Kecamatan Muara Gembong, yaitu dengan menanam bibit-bibit mangrove. Karena apabila ekosistem dilingkungan tersebut sudah kembali seperti semula, maka ekosistem mangrove akan berfungsi sebagai penahan gelombang laut sehingga dapat meminimalisir abrasi sampai ke pemukiman masyarakat di pesisir Kecamatan Muara Gembong. Savemugo sebagai komunikator mampu menyampaikan pesan-pesan mengenai lingkungan yang dikemas menyesuaikan pemahaman masyarakat di pesisir Kecamatan Muara Gembong. Oleh karena itu apa yang disampaikan oleh Savemugo dapat dipahami oleh masyarakat.

Setelah masyarakat memahami apa maksud dan tujuan Savemugo dan Savemugo menjabarkan program mangroving kepada masyarakat pesisir Kecamatan Muara Gembong, pada akhirnya masyarakat mampu bersinergi dengan Savemugo. Savemugo juga melakukan pelatihan-pelatihan terkait penanaman mangrove kepada masyarakat pesisir Muara Gembong dengan harapan masyarakat mampu secara mandiri dalam melakukan penanaman bibit mangrove dan mengerti mengenai konservasi hutan mangrove di kawasan pesisir Kecamatan Muara Gembong.

Dengan bersinergi nya antara Savemugo dan Masyarakat pesisir Kecamatan Muara Gembong menjadikan program mangroving bukan hanya dilakukan oleh masyarakat pesisir Kecamatan Muara Gembong dan Komunitas Savemugo saja, melainkan melibatkan masyarakat luar Muara Gembong. Savemugo memanfaatkan media sosial sebagai media promosi dan pengenalan program mangroving kepada khalayak umum. Dengan penggunaan media

tersebut, maka masyarakat umum mengetahui program yang dilakukan oleh Savemugo dan masyarakat pesisir Muara Gembong terkait penyelamatan ekosistem mangrove. Hal tersebut dapat dilihat dari antusiasme masyarakat luar yang ikut bergabung dengan Savemugo dan masyarakat pesisir Muara Gembong dalam hal penanaman bibit mangrove atau disebut mangroving. Masyarakat luar yang tergabung antara lain komunitas, mahasiswa, maupun pegawai perusahaan dan instansi pemerintahan.

5.2 Saran

Savemugo kedepannya membuat pelatihan pemanfaatan media sosial kepada masyarakat pesisir Kecamatan Muara Gembong sehingga mereka bisa memaksimalkan media tersebut sebagai wadah promosi program mangroving tanpa harus mengandalkan Savemugo untuk menyiapkan konten yang harus di posting. Selain hal tersebut, evaluasi program baiknya dilakukan setiap melaksanakan kegiatan mangroving ataupun setisap bulan sekali. Sejauh ini Savemugo dan masyarakat melakukan kegiatan sekali dalam setahun.

